

# 南原小学校だより

平成27年3月17日（火）

平成26年度 修了式

## 一年間の成長を振り返って

校長 向 田 聡

明日卒業式を控えて、本日修了式を行いました。本日配付された通知表に子ども達の頑張りがたくさん示されています。担任の先生方の所見から、確かに頑張ったなあ、いい姿だなあと思うものを子ども達に紹介しました。

### 《かしこく（学習面）》

- 話をよく集中して聴いている。
- わからない時はすぐに友達や先生に聴く。
- 友達と楽しくかかわりながら学習している。
- こつこつと手を抜かず丁寧に勉強している。
- 自分で納得するまで取り組んでいる。
- しっかり自分の考えを持って発言する。
- 嫌な事から逃げずにやる気を持って取り組む。
- 話し合いで良い意見を言っている。
- 友達にわかりやすく説明したり、アドバイスしたりする。
- 友達の意見と聴き比べて進んで自分の意見を言っている。
- 図工でアイデアを生かして、夢中になって黙々と取り組んでいる。
- 本に親しみ、目標の4000ページを達成した。



本校の学力向上に向けた重点が達成されている子ども達の姿がたくさん伺えます。「自ら考える」「わからないときはすぐに聴く」「他と比べながら自分の考えをしっかりと伝える」などは、今後もさらに伸ばしていきたい力です。

### 《やさしく（生徒指導面）》

- 友達を気遣い、声をかけて手伝い、協力している。
- 誰にでも分け隔てなく優しく接し頼りになる存在。
- 友達の良い所に客観的に気づく力がある。
- 友達に何かしてもらおうと「ありがとう」、給食をこぼした人に優しく声をかけ、さりげなくティッシュを差し出す。
- 発想力に優れ、しっかり考え判断して最上の行動をする。
- より良い学校にしたいという強い気持ちを持って頑張った。



（裏面につづく）

- 下学年に優しく笑顔で接し、先頭に立ってお手本となっている。
- 笑顔で元気よくはじけるような挨拶をしている。

今後とも「あいさつやコミュニケーション能力など、社会力を育成する」「他と協力し、認め合う中で自分を大切に作る心（自尊感情）を養う」ことを中心に『人としてよさ』を求め、さらに伸ばしていこうと考えています。

### 《たくましく（保健・体育・給食・清掃）》

- 難しい運動や種目にも果敢に挑戦している。
- 陸上や水泳、クロカンなど地道に努力を重ね、最後まであきらめないで頑張っている。
- 真面目に一生懸命に取り組むので力がついてきた。
- 「1秒でも速く」と元気いっぱい黙々と取り組んだ。
- 積極的に、やる気を持って集中して頑張った。
- 仲間と切磋琢磨しながら、目標を持って頑張った。
- 清掃時、進んで仕事を見つけ棚の上をふいたりした。
- 「何かする仕事はありませんか？」「この仕事していいですか？」と進んで頑張った。



「かかわりあって高め合う体力づくり（運動・スポーツ）」「栄養バランスや食に関する関心を高める」「自分のからだに興味を持ち、健康な生活をおくる」「きれいで衛生的な生活環境づくり」「労苦を惜しまず働く（奉仕する）」、そんな姿を求めてさらに取り組んでいこうと考えています。大きな課題は、『望ましい生活リズムの確立』です。『早寝早起き朝ごはん』はご家庭のご協力なくして達成できませんので、今後ともご協力よろしくお願ひします。

# いよいよ 明日 卒業式

卒業おめでとう



体育館屋根の破損によるコモンスペースを式場としての挙行、最近のインフルエンザの大流行と今年度の卒業式までの道のりは険しいものでした。しかし、ようやくインフルエンザも終息に向かっており、準備も整いました。頑張った6年生の門出を、みんなで精一杯心を込めて祝いたいと思います。

## 一年間のご協力、誠にありがとうございました

今回をもって今年度の学校だよりは最終号とさせていただきます。学校ホームページ（公式ブログ）ともども、ご覧いただき本当にありがとうございました。今後とも本校教育へのご支援・ご協力、ご忌憚のないご意見をどうぞよろしくお願い致します。